

# **Mgr Vanhoutte préside la messe en l'honneur de saint Josémaria à la cathédrale de Bruxelles**

Ce mercredi 26 juin, Mgr Koen Vanhoutte, évêque auxiliaire pour le Brabant flamand et Malines, a présidé la célébration eucharistique qui a rassemblé plus de 600 fidèles à la cathédrale. L'abbé Benoît Lobet, curé-doyen de la cathédrale, et une dizaine d'autres prêtres ont concélébré avec lui.

29.06.2024

En début de célébration, Mgr Vanhoutte a rendu grâce à Dieu pour la vie de saint Josémaria dont l'exemple nous stimule à vivre plus intensément notre vocation à la sainteté. Durant son homélie, Mgr Vanhoutte a commenté la scène de la pêche miraculeuse. Simon et ses compagnons sont des pêcheurs expérimentés qui ont travaillé dur toute la nuit durant. Bredouilles, ils reçoivent de Jésus des indications qui semblent peu pertinentes. Néanmoins, mû par la confiance, Pierre suit les indications de Jésus : il avance au large et jette ses filets.

Avec ses compagnons, Pierre est le témoin d'une incroyable pêche qui n'est pas le fruit de ses capacités, mais de la puissance de Dieu. Quelle en est la signification ? Que Jésus

offre un plus grand profit à l'entreprise de pêche ? Pas du tout. Ce qu'il fait, c'est ouvrir aux disciples une perspective nouvelle et inattendue. Désormais, leur travail va consister à pêcher des hommes, à les unir entre eux et à les libérer.

Les disciples Lui obéissent. Ils laissent tout de côté pour Le suivre. Nous aussi, nous sommes tous au travail, avec nos talents et nos limites, dans l'Église et dans la société. Notre travail est parfois source de joie, mais aussi de lassitude. En tant que chrétiens, la question principale est de savoir comment notre rencontre avec Jésus colore notre engagement et lui donne sens et profondeur. Devenir disciple de Jésus ne peut se réduire à la célébration dominicale comme si le message du Christ restait en dehors de notre quotidien.

Saint Josémaria attire ici notre attention sur une question importante. L'organisation de notre vie quotidienne et de notre travail restent-ils un monde fermé ou bien sommes-nous à la recherche de la volonté du Seigneur ? Saint Josémaria nous encourage à relire notre vie quotidienne à la lumière de l'Évangile. La méditation de la Parole de Dieu porte des fruits très riches. Elle nous aide à découvrir les merveilles de la bonté de Dieu, à découvrir notre vocation commune : guérir et sauver les hommes, en les aimant avec l'amour du Christ.

Saint Josémaria nous encourage à dire oui de tout notre cœur à cette merveilleuse vocation. Quelle que soit la diversité de nos devoirs et de nos responsabilités, il s'agit toujours d'aimer. Le plus important n'est pas le type de travail que nous réalisons, mais l'amour avec lequel nous l'accomplissons. C'est la voie qui

nous sanctifie et qui nous rapproche de Dieu qui est Amour. Que Dieu nous accorde, à l'intercession de saint Josémaria, de faire notre travail avec amour, de nous configurer au Christ et de vivre fidèlement notre vocation à la sainteté.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/mgr-vanhoutte-preside-la-messe-en-lhonneur-de-saint-josemaria-a-la-cathedrale-de-bruxelles/> (02.02.2026)